

Ciencia ficción



El ciberpunk, una distopía futurista cada vez más real —P40

Ábalos niega el cobro de comisiones y señala a Aldama y a Koldo García

El exministro se desvincula de la trama corrupta ante el Supremo

REYES RINCÓN / J. J. GÁLVEZ
Madrid

El exministro de Transportes y exsecretario de Organización del PSOE José Luis Ábalos negó

ayer en el Tribunal Supremo las acusaciones que lo vinculan con una trama corrupta durante su gestión. Ábalos, investigado por tráfico de influencias, cohecho, malversación y organización criminal, afirmó que no recibió comisiones ni favoreció contratos. Atribuyó cualquier relación con empresarios a su exasesor Koldo García, incluido Víctor de Aldama, el principal implicado.

Ábalos negó haber tenido papel alguno en la compra de mascarillas, defendió su gestión en la pandemia y criticó la auditoría interna de Transportes que detectó irregularidades administrativas. En el interrogatorio, solo el PP representó a las acusaciones populares, mientras las demás quedaron fuera por decisión del juez. Tras la comparecencia, el exdirigente socialista afirmó: "No hubo ninguna comisión, como ya he dicho muchas veces". La de ayer fue la primera declaración que ha convocado el juez Leopoldo Punte desde que asumió la investigación. —P16 Y 17



José Luis Ábalos, ayer cerca del Supremo. CLAUDIO ÁLVAREZ

El BCE rebaja los tipos hasta el 3% y empeora la previsión de crecimiento

ÁLVARO SÁNCHEZ
Madrid

El Banco Central Europeo recortó ayer el precio del dinero en 25 puntos básicos hasta dejarlo en el 3%, en la cuarta reducción del año. La entidad que dirige Christine Lagarde optó por la prudencia por la incertidumbre económica y rebajó la previsión de crecimiento en la zona euro. —P26

—EDITORIAL EN P12

La ciudad, que durante casi 14 años de guerra civil fue vapuleada, acoge la vuelta de refugiados entre la incertidumbre y la esperanza por la caída de la dictadura

Aleppo recobra la vida entre las ruinas

ANDRÉS MOURENZA
Aleppo

Aleppo emerge tras años de guerra. La ciudad siria, duramente golpeada durante casi 14 años de conflicto, recobra la vida mientras mues-

tra sus cicatrices. Los refugiados retornan cargados, mientras la reconstrucción avanza en áreas bajo control rebelde. Al acercarse a Aleppo, se observa desolación: pueblos arrasados, mezzitas bombardea-

das y barrios vacíos. Algunos celebran la victoria, pero el recuerdo de divisiones familiares y la crueldad del régimen oscurecen la alegría de quienes vuelven. —P2

—EDITORIAL EN P12

Najib Mikati Primer ministro de Líbano

"Espero que Trump imponga una solución para Palestina" —P3

El mayor centro de investigación del cáncer de España está en situación crítica

Investigadores del CNIO atribuyen la crisis a la gestión de la directora

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

El Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) atraviesa una situación crítica: solo funciona uno de sus cuatro microscopios confocales, esenciales para la investigación, y la compra de aparatos nuevos fue cancelada. Varios investigadores llevan varios años denunciado una gestión deficiente de María Blasco, directora de la institución desde 2010, y piden su relevo. Problemas como la falta de equipos y salidas de científicos clave han reducido la competitividad del centro y han empeorado las condiciones para la investigación contra el cáncer. —P34

Australia

Las grandes tecnológicas pagarán una tasa para financiar el periodismo

—P44

Estados Unidos

Biden bate el récord de indultos en un día al conmutar 1.500 penas

—P10

E

Descarga la app de EL PAÍS

